

# AK 30 des TC Gambach steigt auf

(Ho.) Mit ihrem Sieg im letzten Spiel der Bezirksliga A gewann die AK 30 Mannschaft des TC Gambach die Meisterschaft und steigt somit in die Bezirksoberliga auf. Der verdiente Aufstieg stand zwar rechnerisch schon vor dem Spiel fest, doch im letzten Heimspiel gegen Fronhausen bei Marburg wollte die Mannschaft um Simon Adolph noch einmal alles geben. Vor einer stattlichen Zuschauerkulisse entwickelten sich am Sonntagmorgen gerade in den Einzeln sehr ansprechende Spiele. Benni Barisch auf der 1 musste in den dritten entscheidenden Champions Tiebreaksatz, den er dann unter großem Jubel mit 11:9 gewann. Daniel Rumpf ließ seinem Gegner keine Chancen und gewann klar in zwei Sätzen 6:1, 6:0. Simon Adolph kämpfte wacker, hatte aber in seinem Spiel mit 2:6, 3:6 das Nachsehen. Thorben Haberla stellte mit seinem 6:3, 7:5 Sieg die Zeichen komplett auf Erfolg. Das an diesem Tage neu zusammengestellte Doppel Haberla/Timo Bloch hatte dem Doppel aus Fronhausen wenig entgegen zu setzen und verlor klar mit 1:6, 3:6. Den endgültigen Tagessieg erkämpfte dann das Doppel Adolph/Lars Müll. Nach 2:6 und 7:6 musste der Champions Tiebreak entscheiden. Hier blieben die Gambacher Tennisspieler mit 10:8 siegreich und sicherten sich so den 4:2 Tagessieg.

Dass Bild zeigt die erfolgreiche AK 30 Mannschaft des TC Gambach wie folgt: H.R.v.L.: Timo Bloch, Thorben Haberla u. Peter Hüttl. V.R.v.L.: Simon Adolph, Lars Müll, Benni Barisch u. Daniel Rumpf. Auf dem Bild fehlt Kevin Wahl.

